

Pj Bupati Aceh Besar Hadiri Upacara Karya Bakti TNI

Category: Daerah

written by Maulya | 28/09/2024



ORINEWS.id – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Tentara Nasional Indonesia (TNI), Penjabat (Pj) [Bupati Aceh Besar](#), Muhammad Iswanto menghadiri upacara Karya Bakti [TNI](#) di Aliran Sungai Gampong Ateuk Jawo, Kota Banda Aceh, Sabtu (28/9/2024).

Pada peringatan HUT ke-79 TNI Tahun 2024 mengangkat tema ‘TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Suksesi Kepemimpinan Nasional Untuk Indonesia Maju’.

Usai kegiatan tersebut Pj Bupati Aceh Besar Muhammad Iswanto menyampaikan, kegiatan diawali dengan upacara Karya Bakti TNI Kodim 0101/KBA yang dipusatkan di lapangan aliran sungai Gampong Ateuk Jawo.

“Atas nama pemerintah Kabupaten (Pemkab) Aceh Besar, saya mengucapkan terima kasih kepada Pangdam Iskandar Muda Mayjen TNI Niko Fahrizal M.Tr.(Han)., dan Dandim 0101/KBA Kol CZI Widya Wijanarko SSos M. Tr (Han) serta seluruh personil Kodim 0101/KBA yang melaksanakan kegiatan Karya Bakti TNI di wilayah Banda Aceh dan Aceh Besar,” ujarnya.

“Saya merasa bangga dan mengapresiasi pelaksanaan Kegiatan Karya Bakti TNI ini, sebagai salah satu wujud Operasi Bhakti TNI yang merupakan program terpadu, antara TNI dan Pemda yang dilaksanakan secara terintegrasi bersama masyarakat, guna meningkatkan kegiatan pembangunan,” tambahnya.

Iswanto mengatakan, karya bakti Ini juga merupakan sebagai bentuk partisipasi TNI dalam pembangunan di daerah yang berdaya guna bagi kepentingan pembangunan, dan peningkatan

kesejahteraan masyarakat. Ada beberapa tujuan yang ingin diraih dalam pelaksanaan kegiatan Karya Bakti ini yaitu Sasaran Fisik dan non fisik.

Diketahui bahwa Kabupaten Aceh Besar, merupakan daerah yang tempatnya strategis, memiliki Wilayah yang luas dengan jumlah penduduk yang cukup besar, untuk itu diperlukan prasarana peningkatan pembangunan sarana sehingga dapat mendukung secara umum kegiatan dan aktifitas sehari-hari masyarakatnya.

“Harapan Saya dengan kegiatan ini akan terjadi peningkatan pembangunan sarana dan prasarana di Aceh Besar, selain itu masyarakat pekon juga akan tergugah kesadarannya untuk bergotong-royong, dan berpartisipasi aktif dalam membangun daerahnya sendiri, masyarakat juga akan meningkat wawasan kebangsaannya, semakin disiplin dan tertib hukum.

Serta saling menjaga stabilitas keamanan wilayah Aceh Besar, selain itu tentunya pembangunan fisik dan non fisik dilaksanakan akan meningkatkan perekonomian warga masyarakat,” pungkasnya.

Upacara tersebut dipimpin langsung oleh Dandim 0101/KBA Kol CZI Widya Wijanarko, selesai upacara dilanjutkan dengan karya bakti dengan pembagian tim di tiga lokasi terpisah mulai dari Masjid Raya Baiturrahman, aliran sungai Gampong Ateuk Jawo dan kawasan Blang Bintang di sepanjang jalan menuju pintu tol.

Di wilayah aliran sungai Gampong Ateuk Jawo, tim karya bakti langsung disemangati oleh Pangdam Iskandar Muda Mayjen TNI Niko Fahrizal, Danlanud SIM Kolonel Pnb Hantarno Edi Sasmoyo, Wakapolda Aceh Brigjen Pol. Misbahul Munauwar, Dandim 0101/KBA Kol CZI Widya Wijanarko, Pj Bupati Aceh Besar Muhammad Iswanto, Pj Wali Kota Banda Aceh Ade Surya, Kapolresta Banda Aceh Kombes Pol Fahmi Irwan Ramli, dan Forkopimda Provinsi Aceh serta Forkopimda Aceh Besar serta Forkopimda Banda Aceh.